



Wenn obdachlose Menschen ein warmes Bett ausschlagen

Wer sind die Menschen, die lieber ihr Lager in der Kälte aufschlagen, statt in einem warmen Bett zu schlafen?

Wie der Bund am 10.1.2017 berichtet, gibt es obdachlose Menschen in der Stadt Bern, die keine Hilfe annehmen wollen, obwohl es zahlreiche sehr niederschwellige Übernachtungsangebote gibt. Zum Beispiel das Passantenheim der Heilsarmee. Zu diesem Thema kommen Franz Dillier vom Passantenheim Bern sowie weitere Verantwortungsträger zu Wort. Aber auch langjährige Obdachlose, die sich auf das Leben draussen komplett eingestellt haben.

Autor

Quelle: Der Bund (10.01.2017)

Publiziert am

10.1.2017